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今
年
で
4
回
目
と
な
る「
石
狩
市
カ
ロ
ー

リ
ン
グ
交
流
大
会
」は
、田
岡
市
長
か
ら「
市

内
の
障
が
い
団
体
が
集
ま
っ
て
、何
か
一
緒

に
で
き
る
こ
と
は
な
い
か
」と
声
を
か
け
て

も
ら
っ
た
こ
と
が
き
っ
か
け
で
始
ま
り
ま

し
た
。

　
そ
の
こ
ろ
、石
狩
市
で
は
カ
ロ
ー
リ
ン
グ

の
全
道
大
会
が
行
わ
れ
て
お
り
、「
大
地
の

会
」も
参
加
し
て
い
ま
し
た
。そ
こ
で
、こ
れ

な
ら
誰
で
も
で
き
る
ね
と
い
う
こ
と
に
な
り
、

カ
ロ
ー
リ
ン
グ
で
、市
内
の
障
が
い
団
体

が
交
流
で
き
る
場
を
作
ろ
う
と
話
が
ま
と

ま
り
ま
し
た
。

　
カ
ロ
ー
リ
ン
グ
は
、チ
ー
ム
プ
レ
ー
な
の

が
と
て
も
い
い
ん
で
す
よ
ね
。仲
間
意
識
が

芽
生
え
て
い
く
の
が
よ
く
分
か
り
ま
す
。

個
人
で
は
、あ
れ
ほ
ど
盛
り
上
が
れ
な
い
。

チ
ー
ム
だ
か
ら
こ
そ
失
敗
し
た
ら
お
互
い

に
慰
め
合
っ
た
り
、「
や
っ
た
ー
」と
声
に
出

し
て
喜
び
合
っ
た
り
。だ
か
ら
大
会
が
終
わ

る
と
、み
ん
な
名
残
惜
し
そ
う
に
帰
っ
て
い

き
ま
す
よ
。そ
れ
を
見
て
い
る
と
、本
当
に

い
い
大
会
だ
な
ぁ
と
思
い
ま
す
。1
日
み
ん

な
で
同
じ
空
間
で
過
ご
し
て
、ま
る
で
パ
ッ

と
花
が
開
い
た
よ
う
な
大
会
と
い
う
ん
で

し
ょ
う
か
。そ
し
て「
ま
た
来
年
ね
」と
言
っ

て
別
れ
る
。そ
ん
な
後
味
の
良
い
大
会
で
す

か
ら
、私
も
元
気
な
う
ち
は
ず
っ
と
お
手
伝

い
し
て
い
き
た
い
と
思
う
ん
で
す
。

大
会
が
生
ま
れ
た
き
っ
か
け

み
ん
な
の
気
持
ち
が
寄
り
添
う
場
所
に
―
―

石狩大地の会
「このまちでいつまでも暮らしたい」と願い、障がいを持ちなが
らもまちづくりに参加し、石狩市カローリング交流大会など、地
域の方々と交流を深める当事者団体。現在37人が所属し、2016
年には石狩市市制施行20周年記念表彰を受賞しました。

　カローリングは、誰もが取り組め
るスポーツ。ポイントゾーンの中心
部をLEDの光で知らせたり、ホワイ
トボードでポイントゾーンの状況を
指で触って把握してもらうなど工夫

次第で視覚に障がいがある方も楽
しむことができます。視覚障がい者
団体「瞳会」は一昨年の第2回大会
から参加し、好成績をあげています
（今回は日程が合わず不参加）。

視覚障がいの方も楽しめるカローリング

開会式で
司会を務める
大矢さん▶

◀石狩大地の会の会長であ
る福江 彰さん。写真は大
会前の関係者会議の様子

高橋 広也さん福江 彰さん大矢 和子さん

3
位
に
な
り
賞
状
を

も
ら
え
る
な
ん
て

信
じ
ら
れ
な
い
！

う
れ
し
か
っ
た
で
す

こ
れ
か
ら
も

い
ろ
い
ろ
な

団
体
の
皆
さ
ん
と

楽
し
み
た
い
で
す
。

も
っ
と
参
加
者
が

増
え
る
と
い
い
な
と

思
い
ま
す 

司
会
は

練
習
し
ま
し
た
が

緊
張
し
ま
し
た
。

カ
ロ
ー
リ
ン
グ
は

と
て
も
楽
し
い
で
す 

福江さん福江さん
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石狩市手をつなぐ育成会

　石狩大地の会のメンバーによるサッ
カーチームです。現在、メンバーは9人。
ぜひ、仲間に加わりませんか？
　また、活動をサポートをしてくれるサッ
カー好きなヘルパーさんも大募集です。

　
こ
の
カ
ロ
ー
リ
ン
グ
交
流
大
会
の
よ
う

に
、ま
ち
の
障
が
い
団
体
が
一
堂
に
会
す
る

機
会
は
、残
念
な
が
ら
そ
う
そ
う
あ
り
ま

せ
ん
。全
道
、全
国
で
も
珍
し
い
と
聞
き
ま

し
た
。

　
実
を
い
う
と
私
自
身
、初
め
は
大
会
の
意

義
を
あ
ま
り
感
じ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

そ
れ
が
前
回
く
ら
い
か
ら
、ほ
か
の
団
体
の

方
と
も
だ
ん
だ
ん
顔
見
知
り
に
な
っ
て
き

て
、今
で
は
本
当
に
こ
う
い
う
つ
な
が
り
を

持
て
た
こ
と
を
う
れ
し
く
、誇

り
に
感
じ
て
い
ま
す
。息
子

も
、大
会
で
一
緒
に
な
っ
た
方

か
ら
、病
院
や
ラ
ー
メ
ン
店
な

ど
思
わ
ぬ
と
こ
ろ
で
声
を
掛

け
ら
れ
る
こ
と
も
あ
り
、と
て

も
喜
ん
で
い
ま
す
。

　
私
と
し
て
は
、こ
う
い
う
交
流
の
場
が
あ

る
こ
と
を
、ま
ず
は
多
く
の
市
民
の
方
に

知
っ
て
も
ら
え
た
ら
と
思
い
ま
す
。そ
し
て

機
会
が
あ
れ
ば
ぜ
ひ
、大
会
の
様
子
を
見
て

も
ら
え
た
ら
う
れ
し
い
で
す
ね
。以
前
、花

川
南
コ
ミ
セ
ン
で
開
催
し
た
と
き
に
は
、2

階
の
ギ
ャ
ラ
リ
ー
か
ら
観
覧
さ
れ
て
い
る

市
民
の
方
が
い
ら
し
て
、そ
ん
な
風
に
見

守
っ
て
も
ら
え
れ
ば
、親
と
し
て
も
安
心
で

す
し
、本
当
に
う
れ
し
い
で
す
。

み
ん
な
が
楽
し
め
る
大
会
に

母
が
語
る
、大
会
への
思
い
語
り▶

石
狩
市
手
を
つ
な
ぐ
育
成
会 

副
会
長
　
福
江 

ひ
ろ
み
さ
ん

障がい者（児）の保護者会として、障がい者（児）
の権利擁護と、社会自立促進のための地域生活
支援活動や日常生活支援活動などに関する事業
を行い、福祉増進に寄与することを目的に結成。
なお、現在の名称になったのは2004年から。

大会では参加者に豚汁を
提供。用意したのは育成
会の皆さんでした

フレンドシップFCでサッカーしよう！
■日毎週土曜
　16時30分～18時30分
■所B&G海洋センター（花畔337・4）
■￥月500円
■問福江さん☎090・1380・1546

石狩市カローリング交流大会特集 問障がい福祉課☎72・3194


